

Medienmitteilung

Nein zur Abschaffung des Cabaret-Tänzerinnen-Statuts

Solothurn, 18. September 2012 – Der Regierungsrat lehnt in seiner Stellungnahme an das Bundesamt für Migration die geplante Abschaffung des Cabaret-Tänzerinnen-Statuts ab.

Die vom Bund beabsichtigte Abschaffung des Cabaret-Tänzerinnen-Statuts wird mit Vollzugsproblemen begründet.

Der Regierungsrat hält fest, dass das Cabaret-Tänzerinnen-Statut im Kanton Solothurn durchgesetzt wird und man gute Erfahrungen gemacht habe. Er betrachtet das Statut weiterhin als notwendig. Es stelle einen angemessenen Schutz der Tänzerinnen vor Ausbeutung sicher.

Der Regierungsrat lehnt die Abschaffung deshalb ab, und befürwortet eine Optimierung der bestehenden Vorschriften.

Weitere Auskünfte erteilt:

Rudolf Tschachtli, Chef Amt für öffentliche Sicherheit, 032 627 28 24